

#BADEN-WÜRTTEMBERG 05. Dezember 2016

Jubilarehrung SG Lahr und Verabschiedung Alois Franz

Am vergangenen Samstag hat die letzte Jubilarehrung der SG Lahr stattgefunden. Alois Franz begrüßte dazu rund 130 Anwesende in Niederschopfheim.



Im Rahmen der Feierstunde ehrten Geschäftsstellenleiter Walter Greiner und Alois Franz, Vorsitzender der Seniorengruppe Lahr, 13 langjährige Mitglieder des Ortsverbandes. Darunter 4 Jubilare für 70 Jahre Gewerkschaftszugehörigkeit, 3 Mitglieder, die schon 60 Jahre der Gewerkschaft angehören, weitere 3, die 50 Jahre dabei sind, außerdem 3, die 40 Jahre das Mitgliedsbuch besitzen. Das sind exakt 730 Jahre gelebte Solidarität.

Vor der Jubilarehrung wurde Alois Franz von Klaus Schnebelt, Vorsitzender des OV Offenburg und Walter Greiner für seine jahrzehntelange ehrenamtliche Tätigkeit für die EVG in verschiedenen Funktionen gewürdigt. Unter anderem war er 33 Jahre Vorsitzender der Ortsverwaltung Lahr, viele Jahre Mitglied im Bezirksvorstand der EVG sowie Vorsitzender der Seniorengruppe Lahr.

Ausdrücklicher Dank ging auch an seine Ehefrau Erika, die unserem Alois den Rücken frei gehalten hat. „Hinter jedem großen Mann, steht auch eine starke Frau“, so Klaus Schnebelt.

Alois Franz muss leider nach fast 6 Jahrzehnten im Ehrenamt aus gesundheitlichen Gründen seine Tätigkeiten für die EVG aufgeben.

„Ein gewerkschaftliches Urgestein tritt in den wohlverdienten Ruhestand“, so Walter Greiner.



[Alle Bilder anzeigen »](#)